
Qualche volta i giornali parlano di uno di noi

  

Mario Bianchi mi ha gentilmente trasmesso un articolo apparso sul Lavoro (Repubblica) di qualche giorno fa. Forse non
tutti lo hanno letto e fa piacere sapere che l&rsquo;esperienza di Umberto viene seguita anche dalla stampa locale.  

A presto  

Enrico  

 PS La raccolta fondi continua con successo

 

Il 17 setembre 2019 il Secolo XIX ha parlato di Umberto nella pagina dedicata settimanalmente al volontariato   

Eccovi l'articolo del Lavoro  e quello del Secolo 
 

 ma la cosa continua: eccovi il Secolo XIX del 11 gennaio 2020 
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